

Pressemitteilung

Nummer: 2021 - 009 vom 08.02.2021

Radweg Birkholz – Cobbel kann gebaut werden

Der Hauptausschuss hat am vergangenen Montag den 01.02.2021 die Vergabe der Bauleistungen beschlossen. Damit ist der Weg frei für die Umsetzung des Projektes.

Im Juni 2020 konnten Edda Ahrberg, Heidemarie Schwieger und Reinhard Traufelder als Vertreter der Initiative ein „Weg für Alle“ den Fördermittelantrag beim Landesverwaltungsamt in Halle persönlich abgeben.

Im August gab es dann die feierliche Übergabe des Zuwendungsbescheides über 900.000 € am Grenzstein der Gemarkungsgrenze der beiden Ortschaften durch das Verkehrsministerium.

Möglich wurde das Projekt durch die Initiative „Ein Weg für Alle“, die mit vielen Aktionen Spenden für das Vorhaben gesammelt hatte. Es kamen die notwendigen 50.000 € zusammen.

Auch der Landkreis Stendal ist von dem Projekt der Engagierten begeistert und beteiligte sich mit 50.000 € an dem Projekt. Zusammen sind das die für das Projekt notwendigen Eigenmittel.

Aktuell werden die Vorbereitungen zur Umsetzung der Baumaßnahme getroffen. Noch im Februar soll mit der Baufeldfreimachung begonnen werden. Mit einer Bauzeit von sechs Monaten wird für die Fertigstellung der 2,3 km gerechnet.

Die Baumaßnahme ist mit einem Umfang von 1.000.000 € geplant worden. Die Ausschreibung der Bauleistung ist unter den Planungen geblieben, sodass erwartet wird, innerhalb der Kostenplanungen zu bleiben.

„Ich freu mich, dass es jetzt losgehen kann mit der Umsetzung des Projektes und bin beeindruckt vom Mut, der Ausdauer und vom Ehrgeiz der Initiatoren und der Unterstützer, die nun belohnt werden für Ihr unermüdliches Engagement,“ sagt Einheitsgemeinde Bürgermeister Andreas Brohm.